
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研修会を通して、改めて子育てサロンの大切

さを感じて貰えたような意見をいただくこと

ができた。連絡会では、感染症対策のために昨

年度同様、グループワークを行わず個人ワーク

後に発表していただく形式をとりながら、各地

域間で情報交換をすることができた。連絡会で

得たワークの回答は後日に地域の方々へまと

めて配布予定です。 

令和 3年度 子育てサロン実施地区研修会・連絡会  実施報告書 

【開催日時】 令和３年 10月 4日（月） 13時 30分 ～ 15時 00分 

【出席人数】 ・一小地区子育てサロン「フレンド」    ４名 

・日根野地区子育てサロン「ほほえみ」   ２名 

・長南地区子育てサロン「あおぞら」    ２名 

・鶴原子育てサロン「鶴っ子クラブ」    ２名 

・二小地区子育てサロン「小ざくら広場」  ２名 

・葵町子育てサロン「葵町子育てサークル」 ２名 

・安松子育てサロン「いきいきひろば」   １名 

・中町子育てサロン「中町子育て広場」   １名 

・旭町子育てサロン            １名 

・東羽倉崎町支部福祉委員会        １名 

・中庄支部福祉委員会           １名 

来賓）大阪府社会福祉協議会 地域福祉部 部長  叶井 泰幸 様 

   泉佐野市 子ども部 子育て支援課 課長  前田 憲吾 様 計 21名 

【会議内容】 研修会：「地域と子育て世代との繋がりづくりについて」 

講師 大阪成蹊短期大学幼児教育学科 准教授  鈴木 大介 様 

連絡会：子育てサロンのお困りごとや他の地域に聞きたいこと 

アンケート集計結果（※福祉委員会出席者１９名中） 

≪研修会・連絡会について≫  満足…８名 やや満足…５名 ふつう…４名 未回答…２名 

主な意見） 

「私たちの子育てサロンが居場所になっていることを感じました。」 

「講演・情報等とても参考になりました。」 「鈴木先生の話が特にわかりやすかった。」 

「子育てサロンから地域活動への参加という流れを作るということを考えた話が壮大でそういう 

ことを勉強していることが興味深かった。」 

「どうすれば参加者が増えるかといつも思っていたので参考になりました」 

「子育てサロンへの情報をもっと積極的に広めていきたいと反省できた。コロナ禍で少し気持ちが 

緩んでいたがやる気が湧いた。」 

「みなさまの意見が参考になり、今後の活動にしたい。」 「他の町の話が聞けて良かった。」 

「参考になることがたくさんありました。」 「他の地域の実情などを聞けて良かった。」 


